

## Klassenfahrten und Ausflüge

**Pistoriusschule** Dank Fördermitteln kann für 2020 viel geplant werden.

Traditionell werden im Januar an der Pistoriusschule die vom Land zugeteilten Mittel für außerunterrichtliche Veranstaltungen verteilt. „Das Land hat die Mittel dafür nahezu verdoppelt“, sagt Schulleiter Daniel Budka freudig. Seit Jahren ist es an der Pistoriusschule möglich, alle Klassenfahrten und Ausflüge umzusetzen, zumal auch der Förderverein oder einzelne Eltern die Schule regelmäßig unterstützen. Auch für dieses Jahr ist einiges geplant. So waren die Schüler der Hauptstufe bereits eine Woche auf einem Schulbauernhof in der Nähe von Ludwigsburg. Außerdem heißt es „Leinen los“ für einige Schüler. Bereits zum zweiten Mal geht es nach Norddeutschland zur großen Fahrt auf das Segelschiff Thor Heyerdahl. Von Kiel aus wird in See gestochen und eine Woche über die Ostsee gesegelt.

Für Schüler der Klasse 9 im Gebäude der Lindenbergsschule ruft am Ende des Schuljahres die Hauptstadt Berlin. In der Klasse 9 werden seit diesem Schuljahr Schüler der Pistoriusschule im Bildungsgang Lernen und Schüler der Buchfeld-Förderschule gemeinsam unterrichtet. Die Planung der gewünschten Aktivitäten sollen die Schüler möglichst eigenverantwortlich vornehmen. Es gilt Ideen zu sammeln, Informationen zu recherchieren und anschließend in der Klasse zu beraten und zu entscheiden.

Die Abschlussfahrt geht für die Schüler der Berufsschulstufe an den Bodensee. Einen Großteil der anfallenden Reisekosten konnten sie durch Verkaufsaktionen selber verdienen. ek